



DESTRUYEN UNA CASA. Leandra, Sudáfrica, Dic. 13 (Reuters). Jóvenes negros destruyen la casa de un policía blanco, durante los incidentes con efectivos

del ejército, en una ceremonia fúnebre. Durante la mayor parte de los disturbios, la policía ha sido uno de los principales objetivos de los habitantes negros.

Descubren arsenal en un auto en Honduras

Tegucigalpa, Dic. 13 (AP). Fuerzas de seguridad que inspeccionaban un automóvil accidentado proveniente de Nicaragua descubrieron en su interior un alijo de granadas de mano y balas, anunciaron hoy las fuerzas armadas.

Los pasajeros del automóvil, ambos costarricenses según las autoridades, resultaron heridos en un

accidente el sábado a unos 30 kilómetros de la capital y están detenidos, dijo a The Associated Press el coronel César Elvir Sierra.

Las fuerzas de seguridad encontraron 1.600 balas, 16 granadas de mano, 70 detonadores, provisiones médicas y 10 radios portátiles, según un comunicado de

—Pasa a la página 37—

Grupo colombiano da \$70 mil para Contras

Bogotá, Dic. 13 (AP). El Grupo Grancolombiano, que hasta 1983 fue el principal emporio financiero e industrial del país, ayudó con 70.000 dólares a la Alianza Democrática Revolucionaria (ARDE) de Nicaragua, informa hoy el diario "El Espectador".

El diario publica fotocopias de un cheque por 50.000 dólares cobrado por Alfonso Robelo en un banco de Miami y de un recibo por

20.000 dólares firmado por el representante de ARDE en Bogotá, Manuel Salvador Abunza.

Las donaciones a la oposición armada nicaragüense se realizaron entre el 20 de abril y el 17 de noviembre de 1983, dice "El Espectador", y asegura que ellas configurarían violaciones al estatuto cambiario y a las leyes impositivas colombianas.

Resoluciones de la ONU sobre desarme

Naciones Unidas, Dic. 13 (AP). La Asamblea General adoptó hoy una serie de resoluciones sobre desarme, entre ellas una iniciativa peruana relativa al "desarme convencional a escala regional" y otra que insta Francia a la firma y ratificación del protocolo adicional del Tratado de Tlatelolco, que proscribía las armas nucleares en la

región latinoamericana.

La resolución sobre el desarme regional fue aprobada por 128 votos a favor y ocho abstenciones.

La iniciativa peruana fue copatrocinada por Bolivia, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, Jamaica, Paraguay y Uruguay, países seriamente afectados por

—Pasa a la página 61—

Ganancias en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Dic. 13 (AP). La cotización de las acciones de la Bolsa de Valores de Nueva York registró hoy una nueva ganancia, retomando así su reciente tendencia que originó esperanzas de que se reduzcan las tasas de interés.

Las tasas de interés bajaron ligeramente en el mercado de créditos, donde se rumoreaba de que la Junta Federal de Reserva podría reducir su tasa de descuento.

Altibajos del dólar

Londres, Dic. 13 (AP). El dólar experimentó hoy leves altibajos en transacciones muy encalmadas, y los precios del oro subieron.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELECTO. Georgetown, Dic. 13 (Reuters). El reelecto presidente de Guyana, Desmond Hoyte, expresa que no hubo fraude en los recientes comicios y que el resultado a su favor fue inobjetable.

Avión de tragedia no fue deshielado

Washington, Dic. 13 (DPA). El avión accidentado ayer en El Labrador no fue deshielado antes de despegar, porque el piloto, pese a las condiciones de tiempo imperantes, no lo pidió así expresamente, declaró hoy un alto empleado de la empresa encargada del servicio aéreo en el aeropuerto de Gander.

El DC-8, que transportaba soldados norteamericanos desde El Calro, vía Colonia, a Fort Campbell (Estado de Kentucky), había hecho escala en Gander para recargar combustible y cayó a tierra inmediatamente después de despe-

zar, pereciendo todos sus ocupantes.

El Departamento de Defensa norteamericano informó hoy que a bordo de la nave se hallaban 248 y no 250 soldados, como se dijo inicialmente, que pertenecían a la 101a. División Aerotransportada y regresaban a pasar la Navidad en casa, luego de seis meses de estacionamiento en la Tropa Internacional de Paz en el Sinal.

Perecieron además los ocho miembros de la tripulación de la nave, alquilada por el comando de la tropa de paz a la compa-

—Pasa a la página 63—

Musulmanes responden por el sabotaje al DC-8

Beirut, Dic. 13 (UPI). Una voz que dijo por teléfono que hablaba a nombre de la Organización Islámica Jihad afirmó que sus hombres colocaron una bomba a bordo del DC-8 que se estrelló ayer en el Canadá, matando a 250 soldados norteamericanos y a sus ocho tripulantes, dicen

hoy diarios de Beirut.

La voz dijo en árabe a una agencia noticiosa occidental en Beirut anoche que el grupo musulmán terrorista era responsable de "la explosión en Terranova del DC-8 que llevaba a los soldados norteamerica-

—Pasa a la página 63—

Asesor de Reagan en viaje secreto por CA

Washington, Dic. 13 (UPI). El asesor de Seguridad Nacional de Estados Unidos, John Poindexter, realizó esta semana un viaje secreto de dos días a Centroamérica para revisar las políticas estadounidenses en el área, informó hoy un vocero de la Casa Blanca.

El vocero también indicó que el presidente Ronald Reagan buscará más ayuda para los rebeldes que luchan por derrocar al gobierno de Nicaragua.

El subsecretario de Prensa Larry Speakes dijo que Poindexter visitó todos

—Pasa a la página 49—

Diplomáticos cubanos arrestados en Madrid

Madrid, Dic. 13 (AP). La policía arrestó hoy a cuatro miembros del personal de la embajada cubana en Madrid en relación con el intento de secuestro de un exiliado cubano, según fuentes oficiales.

Un portavoz gubernamental dijo que fueron arrestados por la policía el vicecónsul Alberto León

Cervantes y otros tres empleados de la embajada, tras recibir un llamado telefónico del exiliado cubano.

El vocero dijo que Manuel Antonio Sánchez Pérez, exiliado político cubano que goza de asilo provisional en España, llamó a

—Pasa a la página 49—



ORIGINAL APARATO. Bristol, Londres, Dic. 13 (AP). Sue Marshal, de 24 años, muestra el revolucionario aparato de "batido de huesos", que está ayudándola a sanar una fractura. Es una de más de 100 pacientes británicas que están utilizando el novedoso equipo.

Papa insta por mayor diálogo de Este-Oeste

Ciudad del Vaticano, Diciembre 13 (AP). El Papa Juan Pablo II, tras afirmar que el espectro de la guerra nuclear a menudo a un mundo aterrizado, instó hoy a un mayor diálogo entre el Este y el Oeste en Ginebra y en otras partes, a fin de poner fin a la mutua intimidación y recriminación.

"El diálogo quebranta las nociones preconcebidas y las barreras artificiales, pone en mutuo contacto a los seres humanos como miembros de una misma familia humana", dijo el Papa en mensaje de 17 páginas dado para el Día Mundial de la Paz declarado por la Iglesia para el

1ero. de enero de 1986.

El mensaje, titulado "La paz es un valor sin fronteras —Norte-Sur, Este-Oeste— una sola paz", fue dado por el Vaticano hoy. Copias del mensaje, en más de dos docenas de idiomas, han sido remitidas a los jefes de gobiernos, organizaciones internacionales y grupos eclesásticos de todo el mundo, según el Vaticano.

El Papa mencionó "los varios diálogos en Ginebra que procuran negociar reducciones y limitaciones en los armamentos", en clara alusión a las negociaciones soviético-americanas.

—Pasa a la página 49—